



Liebe Eltern unserer 14h-Kinder!

23.08.23

Wir haben bis heute mehrere Anfragen bezüglich der Hausaufgabenbetreuung der 14h-Kinder erhalten.

Dazu möchten wir Ihnen ein paar klärende Informationen weitergeben:

1. Es war schon immer so, dass bei 14h-Kindern die Hausaufgabenbetreuung nicht vorgesehen war.
2. In jedem Schulplaner der vergangenen Jahre ist die Hausaufgabenbetreuung bis 14h nicht vorgesehen.
3. Es wurde aber trotzdem durchgeführt, weil wir das durch die Betreuungskräfte gewährleisten konnten.

Nun ist es leider so, dass wir durch den Mangel an Betreuungskräften und durch steigende Schülerzahlen (= 1 Klasse mehr), jedoch ein gleichbleibendes Landesbudget keine neuen Kräfte einstellen können.

⇒ Leider können wir die Hausaufgabenbetreuung bis 14h nicht mehr anbieten, da uns schlicht die Finanzen fehlen, um eine geeignete Kraft bezahlen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Pagels